

Fuer bluehende Erde: wir tun, was wir koennen

Projekt: Fuer bluehende Erde - wir tun, was wir koennen" ist ein Umweltschutzprojekt.

Projektdauer: -1 Jahr. Im Laufe dieses Projektes erschliessen zuerst die Teilnehmer den Begriff „Umweltschutz“, was dieser Begriff umfasst. Sie sammeln Information darueber, welche Umweltschutzprobleme auf der ganzen Welt besonders wichtig sind, welche Gefahren sie bringen und bringen koennen, welche in den Laendern der Teilnehmer besonders typisch sind. Die Schueler besprechen und stelle vor, wie sie in den Projektlaendern geloest werden. Weiter uebergehen die Teilnehmer zu eigenem Wohnort. Sie untersuchen, welche Umweltschutzprobleme hier zu finden sind, wie sie geloest werden. Sie sprechen mit den Einwohnern des Wohnortes, mit den Oekologen, den Menschen, die fuer die Umweltschutz verantwortlich sind. Ueber die ganze Situation machen sie Praesentationen, besprechen mit Projektpartnern. Im Laufe des Projektes werden die Teilnehmer verstehen, dass sie selbst auch viel machen koennen. Der 1. Schritt- diese Probleme sehen und den anderen sagen, d.h. , was wir selbst schlecht machen und was wir selbst und unsere Bekannten anders machen sollen. Die Teilnehmer beobachten und fixieren : Sparen sie Energie, Wasser? Verschmutzen sie nicht die Umgebung (Wasser, Luft) ? Sortieren sie richtig Muell? Usw. Weitere Schritte- praktische Aktivitaeten, in denen die Teilnehmer lernen selbst handeln, organisieren, die anderen bewirken und mit der Lust fuer gute Taten „ anstecken“.

Matières: Education au développement durable, Education civique/Citoyenneté, Langues étrangères

Langues: DE